

Pakai coverall biru zipper:

Pakai coverall zipper biru ini dibuat dengan bahan warna PP disesuaikan, kami juga bisa melakukan warna disesuaikan lainnya sebagai permintaan. coverall pelindung sekali pakai ini dibuat dari PP nonwoven kinerja tinggi isolasi bahan pelindung. Biasanya digunakan untuk bukti debu dalam keselamatan medis pelindung, lokakarya pabrik dan sebagainya.

Keuntungan produk:

1. pakai biru coverall zipper khusus di sebagian besar pasar, dan kami bisa melakukan permintaan warna sa disesuaikan.
2. Bahan nonwoven PP adalah bahan ramah lingkungan, dan membuat tubuh terasa penutup bernapas dan cahaya. Dan itu juga membuat coverall menjadi keselamatan bagi semua orang untuk memakai, tanpa stimulus untuk kulit.
3. Biasanya, PFE (efisiensi Filtrasi partikel non berminyak) $\geq 30\%$. BFE (Bakteri efisiensi penyaringan) $\geq (99\%)$.
4. PP bahan nonwoven normal banyak digunakan untuk prevetion debu.

bahan nonwoven PP fitur:

Ini terbuat dari bahan polypropylene hidrofobik, Lateks bebas; abrasi-tahan; lint rendah; dan dengan tingkat tinggi repellency cairan.

Warna biru gelap adalah warna disesuaikan dan kami juga bisa melakukan warna lain sebagai permintaan Anda:

Tersedia Warna untuk memilih: putih, hijau, biru, kuning, oranye dan sebagainya.

kisaran berat badan yang normal Material: 30-65gsm.And kita bisa melakukan bahan berat lainnya sebagai permintaan Anda.

Kecuali bahan nonwoven PP, kami juga menyediakan bahan bawah untuk coverall pelindung sekali pakai:

bahan 1.PP + PE

materi 2. SMS

3. bahan mikro

Spesifikasi dari coverall bernapas pakai:

Bahan	bahan nonwoven PP
Berat	Banyak berat badan bisa sebagai permintaan Anda
Gaya	Normal dasar gaya, tanpa kap mesin dan boot, dengan ritsleting di depan, dengan kerah tunggal
Ukuran	S-6XL, atau sebagai permintaan sampel Anda
Warna	putih, hijau, biru, kuning, merah muda, merah, abu-abu, hitam dll
Pengepakan	5pcs / box, 10 tas / ctn, (packing normal)
desain kemasan	Semua bagian dalam tas dan karton pencetakan dapat sebagai desain Anda

indikasi	<ol style="list-style-type: none">1. Usually digunakan untuk perlindungan yang normal industri. Dan juga bisa digunakan untuk keperluan medis, bedah, farmasi, laboratorium, sektor industri2. Untuk mencegah penyebaran cairan tubuh dan konten percikan darah dan mengisolasi debu, partikel, alkohol, darah, bakteri dan virus menyerang dalam waktu singkat.
----------	---

Detail produk gambar:





orient Honest
MEDICAL INTERNATIONAL

